

Artikel vom 16.07.2021

CSU BV München

Georg Eisenreich neuer Bezirksvorsitzender der CSU



Georg Eisenreich

”

„Ich danke Ludwig Spaenle für 10 erfolgreiche Jahre an der Spitze der CSU München. Es ist mir eine Ehre, neuer Vorsitzender dieses großartigen Verbands zu sein.“

“



Der Bezirksparteitag der CSU München hat heute Abend den Staatsminister der Justiz, Georg Eisenreich, mit 98,8% Prozent zum neuen Bezirksvorsitzenden gewählt.

Der bisherige Bezirksvorsitzende Dr. Ludwig Spaenle hat nicht mehr für das Amt kandidiert. Dr. Ludwig Spaenle war seit Juli 2011 Bezirksvorsitzender der CSU München. Er wurde

vom Bezirksparteitag heute Abend einstimmig zum Ehrenvorsitzenden der CSU München ernannt.

Josef Schmid, Dr. Evelyne Menges und Kristina Frank sind von den Delegierten erneut zu stellvertretenden Bezirksvorsitzenden gewählt worden. Neu in der Riege der Stellvertreter sind: Manuel Pretzl, Vorsitzender der CSU-Stadtratsfraktion, und Annamaria Spiegel von der JU München.

Georg Eisenreich: „Ich danke Ludwig Spaenle für 10 erfolgreiche Jahre an der Spitze der CSU München. Es ist mir eine Ehre, neuer Vorsitzender dieses großartigen Verbands zu sein. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit dem gesamten Vorstand, den Mandatsträgerinnen und Mandatsträgern und den vielen Mitgliedern. Wir werden in den nächsten Jahren gemeinsam viel bewegen. München braucht eine starke CSU.“

Der komplette Vorstand ist hier zu finden: <https://www.csu.de/verbaende/bv/muenchen/ueber-uns/>